

**SHEINBAUM  
ARRASA A  
XÓCHITL: NUEVA  
ENCUESTA P.5**

# Encuesta da ventaja de 37 puntos a Sheinbaum sobre Xóchitl Gálvez

**LAS PREFERENCIAS** de los partidos indican que Morena encabeza la lista con 56.1%, seguido del PAN con 17.3%, Movimiento Ciudadano con 5.1% y el PRI con 11.9%

**ELIA CRUZ CALLEJA**

**3** 6.7 puntos de diferencia en las preferencias electorales tiene Claudia Sheinbaum Pardo, precandidata a la presidencia de la República de la Cuarta Transformación por encima de la representante del frente opositor Xóchitl Gálvez Ruiz, de acuerdo con la última encuesta de Mendoza Blanco & Asociados.

Cuando a la gente se le cuestionó sobre qué candidato cree que tiene más posibilidades de ganar, 65 por ciento respondieron que Sheinbaum Pardo, en tanto que la senadora panista apenas alcanza el 16 por ciento, y Samuel García el 8 por ciento.

Además, el 51 por ciento de los encuestados aseguraron que Claudia Sheinbaum es la candidata que representa el cambio que requiere México, a ella le siguió Samuel García con 14.9 por ciento y en tercer lugar Xóchitl Gálvez con 14.8 por ciento.

Esto mismo se refleja en las cifras arrojadas ante la pregunta de ¿cuál es su opinión sobre el partido?, pues Morena tiene una aceptación de 67 por ciento contra una opinión negativa de 14 por ciento; pero el PAN obtuvo 29 por ciento de opinión positiva y 46 por ciento de negativa, en ese mismo sentido también está el PRI que alcanzó 22 por ciento de buena percepción y 57 por ciento de mala y muy mala opinión. El PRD también se encuentra en el mismo camino al reportar 43 por ciento de mala opinión y únicamente 21 por ciento de buena percepción.



Según las cifras del levantamiento realizado del 1 al 4 de diciembre de 2023 en hogares de México en una encuesta cara a cara, la precandidata de Morena, PT y PVEM se encuentra en la cima con 63.3 por ciento de la intención del voto de la población, mientras que un lejano segundo lugar se encuentra Xóchitl Gálvez con un 26.6 por ciento y en tercer sitio está Samuel García Sepúlveda, de Movimiento Ciudadano, con 10.1 por ciento, pese a que desde inicio de mes se bajó de la contienda. Si vemos las preferencias por partidos, los resultados indican que Morena encabeza la lista con 56.1 por ciento de la intención de voto, seguido del PAN con 17.3 por ciento, Movimiento Ciudadano con 5.1 por ciento, el PRI con 11.9 por ciento, el PT con 3.5 por ciento, PVEM con 3.1 por ciento y hasta el final el PRD con 3 por ciento. Por otro lado, la firma de levantamiento demoscópico también preguntó sobre la percepción del gobierno del actual presidente Andrés Manuel López Obrador, ante lo que reveló que el 78 por ciento aprueba su gestión, contra el 15 por ciento que la desaprueba y el 5 por ciento que dice no saber.✶

Cortesía.



**VIRTUAL CANDIDATA DE LA 4T.** Se reunió ayer con el embajador de Canadá, Graeme C. Clark.





**Morena tiene** una aceptación de 67% contra una opinión negativa de 14 %. **Cuartoscuro**

